

## Ford steigert Marktanteil

**Ford blickt in den vergangenen sechs Monaten auf ein erfolgreiches Nutzfahrzeuggeschäft zurück. Der Kölner Hersteller kann für das erste Halbjahr 2013 bei den Neuzulassungen in diesem Fahrzeugsegment einen Marktanteil von 8,6 Prozent und damit das beste Ergebnis in einem ersten Halbjahr seit 1998 verbuchen. In den ersten sechs Monaten des aktuellen Jahres wurden 11 760 Ford-Nutzfahrzeuge neu zugelassen - ein Minus von 1,1 Prozent. Damit bewegt sich der Hersteller in einer stark rückläufigen Industrie (- 7,0 %) etwa auf Vorjahresniveau.**

Ford konnte außerdem mit 20 601 neu zugelassenen Pkw im vergangenen Monat einen Zuwachs von 8,6 Prozent verzeichnen. Damit kam der Hersteller im Juni auf einen Marktanteil von 7,3 Prozent, was einem Plus von 0,9 Prozentpunkten zum Vorjahresmonat entspricht. Im Segment der Privatkunden lag der Marktanteil von Ford im Juni bei 7,1 Prozent, ein Plus von 3,4 Prozentpunkten zum Juni 2012. Treiber des Erfolgs war der neue Kuga. Die Halbjahresbilanz weist allerdings einen Rückgang des Absatzes für Ford aus.  
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Ford Kuga.